
コロナワクチン６回目なんで打つの？ 

日々予め幸せ   https://note.com/jinniishii/n/nb8e188dbd142?s=09

　2023 年 6 月３日、私の住む村の村民会館でお話し会を行いました。

　その内容をシェアします。

　今日はなるべく私の意見は言わず、公式データと公式見解だけをお伝えしたいと思います。事実を知り、
ご自分で考えてみてください。

　まずは一番簡単な事実『外国では打ってるの？』からいきたいと思います。

　

グラフは各国のブースター接種率、３回目以降を打った人の割合です。世界平均は 30%台、製薬会社や

WHO のお膝元のアメリカでも 40%台で、インドは 20%も接種していません。韓国でも 80%ほどです。

日本だけ 5 回目接種で 140%を超えています。
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　NHK のホームページにも同様の結果が載っています。

　続いて日本の１日接種数です。

3 回目 4 回目と接種は減ったのですが、５回目でまた増えたことがわかります。
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　アメリカの接種は日本よりはるかに少ないのがわかります。

　

イギリスは３回目は接種が進みましたが、４回目からは激減し、５回目では接種数の報告もやめてしまいま
した。

　

韓国でも３回目は日本より急速に接種が進んだのですが、４回目からは激減し、こちらも接種数の報告をや
めました。
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人口あたり累積接種数を見ると、ほとんどの国では３回目以降ほとんど増えていない中。

日本だけが４回目５回目と接種数を増やしたことがわかります。

　

インドの接種数はもともと低く、３回目以降はほとんど接種されていません。

　

外国では６回目を打っているのか？という問いへの答えは、

４回目をほとんど打ってないのですから、６回目を打てるはずもありません。
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次に、「５回目までは効いてたの？」という問いを考えてみましょう。

下図は日本と世界平均の人口あたり１日感染者数のグラフです。

ワクチンが効いたなら、世界一接種を続けている日本は感染者数が少なかったはずですね？

　

実際には、接種開始前は世界平均の数分の１しかなかった日本の感染者数は、

　

接種開始後に世界平均を追い越し、特に世界が接種を大きく減らした４回目接種と同期して起こった第７波
のピークでは世界平均より２桁多い世界一の感染者数を出しました。
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人口では世界の 1.6%しかいない日本が、世界の 29%以上の感染者を出したのです。

　

「ワクチンはもともと感染を防ぐものではない。重症化を防ぐものだ」と言う人もいますが、感染者数だけ
ではなく、死者数も接種前は世界平均よりはるかに少なかったのに、３回目接種以降逆転し、日本のコロナ
死者は激増しました。

　さらに、接種した本人が感染や重症化するだけでなく、その家族も感染や重症化が増えるという現象が起
こりました。
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　大人の一般接種が始まった 2021 年夏には、まだ子供の接種は始まっていなかったのに、それまで重症化

ゼロだった子どもが重症化するようになりました。

その重症者の出方は大人の接種数と連動しており、家庭内感染が多かったことがわかっています。

そもそも「ワクチンが効く」とはどういうことだったのでしょう？
厚労省の説明ではどうなっていたでしょうか？

１回目の説明では、95%発症を予防するという報告を紹介しています。

感染予防効果ではなく、あくまで発症予防効果です。

最初から感染を防ぐ効果など研究すらされていなかったのに、思いやりワクチン、人にうつさないために打
つとか、いまだに言ってる人がいますね。

　しかも実はこの研究には不正があり、接種群で発熱していた多くの人を検査せずに除外していたことがわ
かっています。
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　さらに厚労省は接種歴ごとの感染者数のデータを改竄しており、接種日が不明の接種者を未接種者に入れ
ていました。

不正を指摘され集計を改めると接種者の方が感染していたことがわかりました。

すると厚労省はほどなくデータの公表をやめてしまいました。

森田洋之先生の記事から  https://note.com/hiroyukimorita/n/nb8167213232a

　５回目の説明では、95%などの研究結果はなく、「一定の」発症・重症予防効果が「期待できるとされて

います」と説明しています。

言い伝えやおまじないでしょうか？いったい「一定」とはどの程度で、誰にどういう根拠で「期待できると
されている」のでしょうか？

　論文では、現在６回目でも使用されているオミクロン対応２価ワクチンは、オミクロン XBB系統には全

く効果がないことが報告されています。

　

そして日本で現在流行しているコロナの８割以上が XBB系統であることがわかっています。

https://note.com/hiroyukimorita/n/nb8167213232a
https://assets.st-note.com/img/1686093247118-8GGIcQ9bla.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85
https://assets.st-note.com/img/1686093557565-l4aGZUvLUo.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85
https://assets.st-note.com/img/1686093668381-EUH9LkqPDD.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85


　

さて、５回目までは効いていたでしょうか？
　そして、あなたは６回目が効くと期待できますか？

　最後に「安全なの？」という問いを考えてみましょう。

　ご自分の周りで、接種してから体調を 

崩した、亡くなったという人をご存知な

いでしょうか？

最近は私が患者さんなどに話をすると

「あ〜、うちの〇〇も打ってすぐなくな

りました」と、自分の家族や知人が接種

後ほどなく亡くなったり体を壊したと言

う人が多くいます。

厚労省の説明はどうなっているでしょうか？

コロナワクチンは安全だと言っているでしょうか？

　

厚労省は安全だなどと一言も言ってないのですね。

逆に「新しい種類のワクチンのため、これまでに明ら
かになっていない症状が出る可能性があります」と
言っていて、これはつまり「何があってもおかしくな
いよ」ということですね。

　そもそもこれは従来の薬品の承認に必要な正規の手
続きを飛ばして世に出された特例承認であり、さらに
第３相臨床試験が終わっていない治験中の薬物なので
す。
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　一般には第      3      相試験が終了してから  「くすりの候補」を開発している製薬企業は、全データを国（厚生労  

働省）に「くすり」として認めてもらえるよう申請します。国に効果と安全性が確認（承認）されて初めて
「くすりの候補」は「くすり」になれます。  特例承認とはそのプロセスを飛ばして、一時的に承認されたに  
過ぎない  のです。  

　

ファイザーは 1291 種類の有害事象を自らリストアップしています。

その内容はもうありとあらゆる症状を起こし、起こさないものから先に言えと言いたくなります。

　

中でも重症化し死につながるのが心筋炎・心膜炎です。これが起こることは厚労省も認めています。

ごく稀と言いいますけれども、中日
ドラゴンズの木下投手をはじめ多く
の方が心筋炎で死亡しました。
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報告された心筋炎・心膜炎だけでも 300 を超えます。

これが稀なら、コロナで死亡する 20代以下は 3 年半で 137 人

ですから、少なくともその倍以上いることになります。

　

もう一つ、厚労省はギランバレー症候群を起こすことも説明しています。

これは神経をやられて全身が動きにくくなる病気です。

ギランバレー症候群は一般には稀なの
で、よく診断されず、歳のせいなどと
して見逃されています。

報告された以外にも接種後歩けなく
なった、動けなくなった人が多くいま
す。

よく因果関係は認められないと言う人がいますが、厚労省は因果関係を認めたからお金を支払っているので

す。５月３１日の疾病・障害認定審査会でも 17 人が接種後の障害と認定されました。
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例年の死者数から予想される死者数を超えた死者数を超過死亡と言います。

コロナが始まってから、実は 2020 年は超過死亡はマイナス。それまでより死者は減っていたのです。それ

は第一にインフルエンザが減ったからです。よく感染対策のおかげと言う人がいますが、感染対策が始まる
前の１〜２月から死者が減っていました。
ところが接種が始まってから、接種の度ごとに超過死亡が増えました。

累積で見ると、接種前までは超過死亡は減り続け、接種が始まってから増加に転じ、接種後とに角度が急に
なっていることがよくわかります。

　

超過死亡はコロナ死者が増えたせいだと言い張る人がいますが、コロナ死者は超過死亡のごく一部に過ぎま
せん。（そもそも接種後にコロナ死が増えたならワクチンは効かなかったことになりますね）

 

超過死亡の大部分はコロナ以外の死です。
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年ごとの死者数を折れ線グラフにすると、2022 年の死者数が飛び抜けて高く、

2023 年 1 月はさらにとんでもないことになっているのがわかります。

死因別で見ると不気味なのが転倒・転落による死亡の増加です。

先程のギランバレー症候群のような神経や筋肉の異常が気づかないうちに多くの人の命を奪っているのかも
しれません。　　

　

新潟県の死者数を見ると５回目接種後特に死者が増えたのがわかります。

　

この村でも接種後に死者が増えたのがわかります。　
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接種後に亡くなった人の報道はこれまでされてきませんでしたが、最近はやっと報道されるようになってき
ました。北九州の方の遺族が国を提訴されました。

　

１４歳の女子中学生が接種２日後に死亡し、病理検査で因果関係が認められたことが徳島新聞の一面トップ
になりました。

　これまで医師が報告しただけでも 2059 人の接種後数日以内の死亡が報告されています。このうちの２人

は私の報告です。その後、当局から報告したことを問題にされました。
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韓国では 50万人が薬害、２万人が重症、2500 人が死亡したと報告されています。　

韓国は３回目接種後に死者が 71%以上増加しました。

そこで多くの人が危険なことに気づき接種をやめ、国は接種数も超過
死亡も公表をやめてしまいました。

　　

オーストラリアでは 500 人が集団訴訟を起こしているそうです。

　

オーストラリアでも３回目接種後 30%死者が増加しました。そのくらい増えれば気づくのですね。日本は

10%ほど、1000 人に 1 人ほどしか死者が増えなかったので気づかない人が多く打ち続けているのかもしれ

ません。

報道の影響も大きいですね。先日は NHK がワクチン接種後に死亡された方の遺族を取材しておきながら、

コロナ死にすり替えて捏造報道したことが問題になりました。
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https://dmagazine.docomo.ne.jp/article/
8ee7af80bb3f92a3360dca017a1f7425e8525e3538d5bf9979ff72b125ed88a0/8281b299887f829f6aec6056
bfb236dcc2ba29f9cba5161244a379d4cfda89b8/

さらに NHK はその捏造を認めてニュースで形ばかりの謝罪をした後、国会でワクチン被害者の遺族とは知

らなかったと答弁しました。ワクチン被害者団体に取材を申し込んだのに、知らなかったはずはないのにウ
ソをウソで取り繕おうとしているのです。
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ここからは事前に頂いたご質問にお答えしようと思います。
まずはこの質問。

　

実は６回目を打った国はまだないようです。日本が最初です。
こんな川柳を詠んだ方がいます。

累積接種数で見ると、日本より多く打っている国はごく僅かながらあります。ジブラルタルとキューバです。
ジブラルタルは地中海の入り口、スペインの隣国、キューバはカリブ海の共産主義国です。　

　超過死亡を見ると、ジブラルタルは接種を開始してすぐの 2021 年 2 月、キューバは接種を増やした 2021
年 9 月に接種と同期するように超過死亡が激増しました。そしてどちらもその後、超過死亡の公表をやめて

しまいました。
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次の質問は、接種と癌は関係あるの？ということです。

　

論文では、接種によって免疫が下がり、様々な感染症や癌が起こりやすくなることが報告されています。

　アメリカ CDC の報告では、0-54才の若年者の癌死が接種開始と同時に急増しているそうです。
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　さて、外国はまだ打ってるの？５回目までの効果はあったのか？安全なのか？皆さんの中で答えは出たで
しょうか？
　では、私たち医者や人々に打つ側・打たせる側の人は「なんで打つの？」を考えてみましょう。

　

一番わかりやすいのはお金です。

接種するごとに普通ではありえないようなお金がもらえるからですね。
貰えると言っても、みんなが払った税金からですよ。

週 100 回以上打てば 1 回 2000円プラス、週 150 回打てば１回 3000
円プラス、しかもその所得は非課税になったりしているのです。
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1 日５０回以上打てば時給 7550円ですよ！時給ですよ！

予算額も 4319億円とか 3439億円とか、莫大なのです。

繰り返しますが全部税金です。そして今、大増税してますね。

　

さて、おかしさに暗澹たる気持ちになりますが、最後は希望のある話を。

　打っちゃったらどうしたらいいのか？
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実は日本は５回も打っている割には、他国に比べて死者が少なかったのですね。

だから気づかずに打ってしまったのですが。

なぜでしょうか？

私が支持しているのは、日本食に摂取によって作られるスパイク蛋白を分解・ブロックする効果があること
です。

　　

特に納豆に含まれるナットウキナーゼはスパイク蛋白や血栓を分解するなど世界で注目されています。

同様に大豆発酵食品である味噌に含まれるアミノ酸にもスパイク蛋白をブロックする効果があります。
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　梅干しがコロナウイルスの増殖を抑制するという報告もされています。

またクエン酸が血液をアルカリ化し血栓や石灰化を防いでくれます。

　

それから日光を浴びるとつくられる  ビタミン      D      は免疫力を高め、感染症や癌を防ぐために欠かせません  。  

日本海側のように日照が少ない期間が長い地域は特に、サプリメントで補うことをお勧めします。

さて、どうでしょう？まだ打ちますか？

　

この村をはじめ日本では、自分で考えるのではなく、周りに合わせたり権力者の顔色を伺ってただ従う習慣
になっている人が多くいますが、どうか自分でよく考えていただきたいと思います。
　

最後にテニスのチャンピオン、ジョコビッチ選手の言葉を紹介します。

「自分の体について自分で選択する原則は、どんなタイトルより重要だ」

　　

ありがとうございました。皆様のご健康をお祈りします。

https://note.com/jinniishii/m/m7ce3872b2f0c
https://note.com/jinniishii/m/m7ce3872b2f0c
https://note.com/jinniishii/m/m7ce3872b2f0c
https://www.yomiuri.co.jp/science/20220602-OYT1T50000/
https://assets.st-note.com/img/1686145442918-QPq2tArNZl.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85
https://assets.st-note.com/img/1686145545041-o6cnr1Z7Iu.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85
https://assets.st-note.com/img/1686145565484-OEW0LDzzsd.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85
https://assets.st-note.com/img/1686145574542-RTxLXsmTGq.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85
https://assets.st-note.com/img/1686145721295-KSMIXnrnma.jpg?width=2000&height=2000&fit=bounds&quality=85


　この後、参加してくださった方々から熱い言葉が飛び交い予定時間を超え、あやうく当直に遅刻しかけま
した。

　前の日曜日の村内 1700 以上の世帯の朝刊に、折り込みチラシを入れてもらいました。それでも参加して

くださったのは 20 人に満たない方々でした。

　今回は誰から頼まれたわけでも呼ばれたわけでもなく、自分で主宰し、家族と友人の協力で開催しました。
村長や村議のような村の有力者はどなたもいらっしゃいませんでした。（悪いことしてる自覚があるから来
られないのかもしれません）

　歴史的に、多数派から外れると村八分にされ、それは同時に村で暮らせなくなることを意味する田舎の農
村では遺伝子レベルで権力者の意向に反することを恐れるのかもしれません。

「事前アンケート」で「多分打つ」と回答された方が感想アンケートでは「多分
打たない」になっていたのが救いでした。

　来てくださった方々に感謝しつつ、折り込みチラシを見てくださった方々の中
にも 1人でも打つことを思い止まってくださる方がいることを祈ります。

　最後になりましたが、ご協力くださった友人や新聞屋さん、tweet や記事を使わせていただいた森田先生、

新田先生、藤江さん、J Sato さん、You さん、上原さん、Laughing Man さん、molbio08先生、また参加

してくださった方々と読者の皆様に心より感謝申し上げます。

いしいじんぺい 
予幸医学を提唱する医師。トライアスリート。PHC（プラスの健康コンサルティング）代表
jinpeiishii  @jinpeiishii

医師。救急医療。予幸医学を提唱。ブログ http://note.com/jinniishii 
絵本 5才から 11才の君へ http://kasoutuuka5.info/2022/02/01/511/ 
新型コロナワクチン 誰も言えなかった「真実」http://amazon.co.jp/dp/4299022572/
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        毎日新聞　地方版    トップ＞地域ニュース＞新潟

石井仁平医師：関川村移住１年
本当の「治療」模索の日々／新潟
http://mainichi.jp/area/niigata/news/20100226ddlk15040160000c.html

◇農業と両立、人に焦点を

農村から日本の医療を見つめ直したいと、
外科医の石井仁平さんが、
東京から新潟県関川村に移り住んで１年になる。

農業をしながら、近くの医療機関で診察したり、
健康相談に応じる日々を送る。

「やっと村の人に受け入れられてきたかな。
　これからが本当のスタート」

https://t.co/HVP6Ys3pHm
https://t.co/x1MaZVPQpg
https://t.co/bD4WVZxRrC


と石井さん。

ゆくゆくは、村に訪問診療センターを作りたいと夢みている。

◆「いい医者」って？

石井さんは宮城県出身。長崎大医学部を卒業後、
埼玉や千葉など主に首都圏の病院で勤務した。

研修医１年目だった０１年の夏。
千葉の病院で担当していた末期がんの６０代男性が亡くなった。
自分がみとった初めての患者だった。

亡くなる直前、男性は息も絶え絶えの状態で
「先生、いい医者になってください」
と何度も繰り返した。

周りに家族がいるのに、自分に向かって発した
男性の最後の言葉。

それ以来、
「『いい医者』って何だろう」
とずっと考え続けてきた。

◆体だけ助けても…

より高度な技術を学ぼうと、
大阪の千里救命救急センターへ移った。

１年間勤務し、患者の多くが
社会的な問題を抱えていることに気づいた。

精神疾患を抱えた人や野宿生活者、自殺未遂を繰り返す人……。
同じ人が何度も運ばれてくる。
助けた後に自殺した患者もいた。

「体だけ助けても、社会的背景が変わらなければ、
　本当に治すことはできない」。

病気への対応だけでは、医師も地域も疲弊するばかり。

「今、新しい病気がどんどん増えているのは、
　人ではなく病気に焦点をあてているから」
という。

◆大切なのは食と農

人が健康であるために欠かせないものの１つが「食」。
食を考えるうえで切り離せないのが「農」だ。
３～４年前から、新しい医療を目指す拠点を探していた。

０８年に東京の雑穀レストランが主催する
田舎暮らし体験会に参加し、山形県小国町を訪ねた。

その時、県境を挟んで隣接する関川村と出合い、
０９年１月に移住した。

４月には、田畑を借りて３５種類の野菜の種をまき、



秋には無農薬の米を３俵半収穫した。
初めての農業の傍ら、村上市の県立坂町病院や
山北徳洲会病院で主に夜勤で診療をしている。

◆大声出して元気に

０９年１２月、村の有志で
「関川村　男大楽（おとこだいがく）」
を始めた。

禁酒禁煙女人禁制で、エネルギーを高めることを学び合う場。
著名人のスピーチなどを学び、心に残ったことを大声で叫ぶ。

「声を出すことは大事なんです」
と石井さん。

大声を出した後、参加者は生き生きした表情になるという。

人が本当に元気になるための「治療」を模索する日々は、
始まったばかりだ。　【川畑さおり】

毎日新聞　地方版　2010 年 02 月 26 日（金）
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